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Добрый день, уважаемые делегаты! 

 
Я – Олег Жабин, председатель самого крупного и одного из самых активных 

региональных отделений СРР – подмосковного. В шестнадцати местных отделениях 
нашей организации сегодня состоит без малого тысяча коротковолновиков и спортсменов, 
занимающихся спортивной радиопеленгацией. В своём выступлении я хотел бы подвести 
итоги взаимодействия за отчётный период Московского областного отделения СРР с 
центральными органами СРР – Президентом, Президиумом и профильными комитетами. 

За прошедшие два года наша организация подросла и укрепилась. Опираясь на 
Соглашение между СРР и Федеральным центром технического творчества учащихся от 28 
февраля 2009 г., мы подписали аналогичное соглашение с Центром развития творчества 
детей и юношества Московской области – организационно – методической базой системы 
дополнительного образования детей, и уже провели первые совместные спортивные 
соревнования. Выполняя уставные задачи по координации деятельности радиолюбителей 
в условиях чрезвычайных ситуаций, летом прошлого года мы организовали «пожарное 
дежурство» на двухметровом диапазоне. И как оказалось, - не зря. Совместно со службой 
радиоконтроля области нами также предпринимались меры по защите радиочастотного 
ресурса, распределённого любительской службе на первичной основе. Развивался 
радиоспорт: радиосвязь на КВ, УКВ и спортивная радиопеленгация. Мы сделали всё 
возможное и невозможное, чтобы помочь оргкомитету достойно провести командный 
чемпионат мира WRTC-2010. О нашем опыте организации детских соревнований вы 
можете узнать из статьи Игоря Григорьева (RV3DA), опубликованной в мартовском 
«Вестнике СРР». 

Взаимодействовать с Президиумом СРР и его комитетами при решении областных 
вопросов нам было легко. И дело не только в том, что председатели правового и 
молодёжного комитетов имеют подмосковные позывные. Мы без проблем 
взаимодействовали с КВ – комитетом, а председатель УКВ – комитета – Дмитрий 
Дмитриев (RA3AQ) - помогал в организации наших областных соревнований и на 
заседаниях Совета и семинарах лично вручал нашим спортсменам награды, добытые ими 
в УКВ - соревнованиях федерального уровня. Когда было нужно, мы сами всегда 
подставляли плечо Президиуму, помогая за счёт ресурсов МОО СРР – в основном 
людских – решать федеральные задачи. Один из таких примеров: все Сертификаты членов 
СРР в 2010 году заполнял Валентин Струсевич (RD3FI) - заместитель председателя МОО 
СРР. 

Некоторые радиолюбители высказываются в том духе, что успехи МОО СРР 
обусловлены тем, что его руководство ведёт себя  как этакая змея, извивающаяся каждый 
раз в нужную сторону под мелодию, которую играет Президент и Президиум. А почитав 
протоколы заседания президиума, эти же радиолюбители с удивлением узнают, что, 
оказывается два, а то и три члена Президиума от Московской области то и дело либо 
голосуют против предложений Президента, либо воздерживаются от голосования. И вовсе 
не из-за того, что «баба яга всегда против», а потому что мы можем сделать лучше, умеем 
сделать лучше и готовы помочь сделать лучше. 

Так случилось с голосованием по команде Андрея Меланьина (UA3DPX), так 
случилось и с Мемориалом «Победа». Обсудив свой вариант проведения Мемориала на 
конференции МОО СРР, мы внесли его через наших членов Президиума на обсуждение, 
но не нашли поддержки у Президиума. При этом мы не стали в позу, не стали жаловаться 
Президенту России и в «Спортлото», а выполняем принятое решение, и на уровне области 
будем опробовать вариант, который готовы предложить для федерального уровня в 
следующем году. 



Ещё нас не устраивает информационная политика руководящих органов СРР. Сайт 
СРР безнадёжно устарел, и чем скорее будет запущен новый, тем всем нам будет лучше. 
Обязательное условие – привлечение к работе сайта руководителей РО СРР и 
добровольцев. В декабре мы на Совете МОО СРР обсуждали требования к будущему 
сайту СРР и выработали понимание, каким он должен быть. При этом наше понимание 
базируется не на благих пожеланиях, а на многолетнем опыте работы сайта МОО СРР. 

Мы очень активно поддержали введение в проект Устава СРР должности Вице-
Президента. Мы надеемся, что центральные органы СРР теперь будут работать намного 
оперативнее. Очень часто нужные решения принимались со значительным опозданием. 
СРР нужно предвидеть развитие событий и работать на опережение, а не реагировать на 
свершившийся факт. Надеемся, что с появлением второго человека, принимающего на 
федеральном уровне оперативные решения, так и будет. 

Президиуму СРР очень нужно подумать над тем, как усилить спортивную работу. 
Нужно установить конкретные сроки публикации протоколов спортивных соревнований 
по радиоспорту и определить конкретных лиц ответственных за это. Если не хватает 
грамотных квалифицированных спортивных судей, и Президиум обратится к нам с 
просьбой помочь их подготовить, то мы всегда готовы это сделать. Все возможности для 
этого есть. Не буду скрывать, что такая работа ведётся уже давно, и члены Коллегии судей 
МОО СРР консультируют через «Скайп» всех, кто к ним обратится за помощью. Нужно 
будет ещё кого – нибудь подучить, - подучим. 

Отдельно хочу сказать о взаимодействии с администраций связи России. Так 
случилось, что почти все коротковолновики, работающие в администрации связи, состоят 
в нашей областной организации, и мы в своей работе руководствуемся не слухами, а 
достоверной информацией. И то, что «блэкаут», сотворили радиолюбители своими 
собственными руками, просто поражает. Поражает и стремление «юристов правоведов» 
перенести взаимодействие между СРР и администрацией связи прямиком в зал суда. Мы в 
области в этой ситуации сделали всё что могли: ещё в декабре 2010 года предупредили 
руководителей местных отделений о том, как может развиваться ситуация с позывными и 
дали указание руководителям местных отделений как можно быстрее принять экзамены у 
радиолюбителей и сдать документы в РЧЦ с применением электронной формы 
регистрации. Очень хорошо, что точно также поступил и Президиум. Все руководители 
региональных отделений смогли подготовиться к печальному событию. 

В заключение два слова о художественной прозе. В Интернете на страничке 
«Живого журнала» одного из подмосковных радиолюбителей опубликована пародия в 
жанре открытого письма за моей подписью. Очевидно был расчёт на то, что мне придётся 
оправдываться… Не дождётесь, господа писатели! Все мы над этим «шедевром» вдоволь 
посмеялись и забыли. Некогда нам заниматься этой ахинеей. Впереди у нашей 
организации аккредитация, спортивные соревнования, налаживание работы со службой 
радиоконтроля, с региональным МЧС и ещё масса нужных и важных дел. 

При этом президиуму за его работу мы ставим оценку «Удовлетворительно» и 
надеемся, что президиум учтёт наши замечания в своей дальнейшей работе. 


